
  
 
 
An die Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken 
Frau Regine Bittorf 
 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 

Bereich Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten 

 
Hannover, 07.04.2018 

 

Anfrage  gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates 

   der Landeshauptstadt Hannover 

   in die nächste Sitzung des Bezirksrates 

 

Breitbandausbau 

 

In Zeiten der Digitalisierung wird ein schneller Internetanschluss privat wie beruflich immer 

wichtiger. Leider ist es bisher nicht für alle Haushalte möglich einen schnellen Internetzugang 

zu erhalten, da die notwendigen (Glasfaser-)Kabel bisher nicht flächendeckend im Stadtbezirk 

verlegt sind. 

 

Wir fragen die Verwaltung:  

1. Welchen Ausbaugrad hat das (Glasfaser-)Kabelnetz im Stadtbezirk, getrennt nach 

Stadtteilen? 

 

2. Welche Initiativen ergreift die Verwaltung um einen zügigen Ausbau des Kabelnetzes 

voranzutreiben? 

 

 

 

Torsten Tegtmeier 

Fraktionsvorsitzender 

Herrenhausen-Stöcken 

Torsten Tegtmeier, Sommerfeldstr. 10, 

30419 Hannover 


